
ASSOCIATION des 
PARENTS d’ÉLÈVES de 
MAGNÉ

CA APE Magné du mardi 2 octobre 2018

Membres présents : 11

Ordre du jour

1. Tour de table - Présentation
2. Élections du bureau
3. Mise en place des commissions
4. Fixer les dates des prochains CA
5. Questions pour le Conseil d’Ecole du 05 novembre
6. Questions diverses

1. Tour de table – Présenta on

2. Élec ons du bureau

Le bureau sortant se représente dans son intégralité. En dehors de toute 
sollicita on lors du CA ou par mail, le bureau est réélu à l’unanimité. 
Coprésidentes : Anne Porchet et Magali Moisdon

Vice présidente : Maryline Regereau

Trésorière : Nancy Duquesnoy

Vice trésorière : Julie Serveau

Sécrétaire : Emilie Moueix

Vice sécrétaire : Marion Geoffroy
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3. Mise en place des commissions

1 - Chocolats de Noël : 

OK pour con nuer ce e ac on.

Aurélie est OK pour s’en occuper. Il a été décidé que la mise en poche se fera en préambule à
un CA, pour éviter que la mise en poche ne soit faite que par 1 ou 2 personnes.

Aurélie voit avec Florent pour savoir s’il est OK pour stocker les chocolats en a endant la 
mise en poche.

Anne demande à Aurélie de nous faire une feuille de route de ce e ac on pour les années 
futures.

2 – Père Noël :

Date : jeudi 20 décembre après midi.

Commission : Gaëtane / Delphine. Aide possible de Camille selon ses disponibilités.

Le père Noël a déjà réservée ce e date pour notre école.

Budget APE pour achats cadeaux pour les classes de la pe te sec on au CE1.

Nancy transmet toutes les informa ons à Gaëtane.  Comme l’an passé, il faudra voir pour 
mobiliser la garderie sur la décora on de la salle, chocolats à préparer (ac vités pendant 
temps péri scolaire par exemple)...

3 – Noël Vert :

Date : flyers à distribuer fin octobre / début novembre – Remise des sapins le vendredi 7 
décembre (week-end du Téléthon).

Commission : Cyril / Anne / Nathalie. Karim et Jérôme  se proposent pour aider le vendredi 
après midi lors de la remise des sapins.

Transme re aux membres de la commission les mails du groupe Téléthon pour rejoindre le 
groupe Téléthon de Magné-Coulon-Sansais. 

4 – Boum :

Date : dimanche 27 janvier 2019.

Commission : Nancy / Camille / Marion. 

En complément d’une boum, idée de proposer une journée « Structure gonflable » .

Pour cela, il faut voir avec la mairie la possibilité de louer la salle omnisports => Emilie fait le 
courrier.

Marion contacte M.Oblin pour avoir ses tarifs de loca on + contacte pour un food-truck.
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Anne voit pour réserver le matériel de sonorisa on.

Pêche à la ligne : prévoir de passer une commande groupée boum + fête de l’école.

5 – Carnaval :

Date : samedi 30 mars 2019.

Commission : Julie / Delphine / Marion.

Réflexion à mener sur l’achat possible de confe s biodégradables. 

6 – Chasse aux œufs :

Date : dimanche 7 avril 2019.

Commission : Emilie / Karim pour le jour même.

Magali voit avec Fabrice pour les demandes de lots.

7 – Fête de l’Ecole :

Date : proposi on vendredi 28 juin 2019. Magali voit avec la directrice de la crèche, pour que
les 2 manifesta ons n’aient pas lieu en même temps ou alors pour faire un temps crèche / 
école.

Commission : à me re en place ou en réunion CA.

Faire un courrier à la mairie pour réserver la salle polyvalente + pour demander leur accord 
pour u liser le stade, et en profiter pour leur faire confirmer que les travaux de maintenance 
du stade ne seront pas programmés avant ce e date => Emilie

Contacter M.Oblin pour les structures gonflables => Marion.

8 – Réprésentant APE au CSCM

Lors de la dernière rencontre entre les coprésidentes, Anne et Magali, et la présidente du 
CSCM, il avait été évoqué la possibilité qu’un membre de l’APE soit réprésentant de l’APE au 
sein du conseil d’administra on du centre et fasse le lien entre les 2 structures.

L’idée a été de nouveau évoquée lors du dernier CA, et un appel au bénévole est lancé.

Idées de manifesta ons à étudier si besoin par culier pur l’école : vide grenier, bourse aux 
jouets / puériculture
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4. Fixer dates pour CA

• Jeudi 15 novembre 2018,

• Mardi 11 décembre 2018,

• Mardi 15 janvier 2019 (prépara on ques ons conseil école),

• Mardi 5 mars 2019,

• Jeudi 4 avril 2019,

• Mardi 7 mai 2019,

• Jeudi 6 juin 2019 (prépara on ques ons conseil école).

5. Ques ons pour le Conseil d’Ecole

1/ Point sur le projet de l’aménagement de la cour d’école :

Nous souhaiterions qu’un point soit fait sur le projet d’aménagement de la cour d’école, lancé
depuis plusieurs mois.

Quel est le planning mis en place par la municipalité ? Quelles sont les structures de jeux
choisies et leur emplacement ? Quelle est le délai pour le début des travaux ? Quand le mur
sera t’il retiré ?

L’an passé, nous avions également évoqué la possibilité que l’APE organise une action pour
peindre certains murs de l’école,  avec des dessins d’une maman d’école (artiste).  Cette
action avait un double intérêt : rendre l’école plus jolie, attractive et profiter de ce moment
convivial pour rencontrer de nouveaux parents bénévoles pour l’APE. Un dossier avait été
remis à Mme Dambrine pour présentation au conseil municipal. Ce dossier a t’il pu être mis à
l’ordre du jour d’un conseil ? La municipalité est elle favorable pour cette action ?

Une fois  le  mur tombé entre les 2 écoles,  les parents  s’interrogent pour  savoir  s’il  sera
nécessaire de faire le tour pour aller en maternelle.

Enfin, serait il possible qu'il y ait juste un coup de balais passé régulièrement dans la cour
maternelle, pour enlever les petits cailloux blanc qui jonchent le goudron et le transforme en
patinoire ? 
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2/ Rentrée scolaire de la classe GS/CP :

L'année dernière, il a été question de faire passer des enfants de GS en CP. Lors de la
rentrée, la maîtresse de CP où les 6 enfants de GS ont été installés annonce aux parents
que cela ne va pas durer et qu'ils peuvent donc se poser au fond de la classe.

Dès le mardi matin, il n'y a personne pour accueillir ses enfants en classe. Après 5 minutes
d'errance,  on découvre que  les  enfants  doivent  aller  dans  la  classe des  MS;  ceci  sans
information donnée. Enfin la "vraie" rentrée de ses 6 GS se fait le lundi suivant en MS (alors
qu'ils devaient éventuellement passer en CP, d'après les propos tenus en juin)

Enfin, nous apprenons que les moments de partage entre tous les GS n'est pas souhaité par
les institutrices.

Selon vous, que peut générer comme sentiment toutes ces errances ou loupés dans l'accueil
des ces 6 GS ?

3/ Projet Nom de l’école :

Nous souhaiterions qu’un point soit fait sur ce projet.

Ce projet serait l’occasion d’organiser un événement festif. 

4/ Quels sont les projets scolaires pour cette année scolaire?

5/ Concernant les sorties scolaires, et pour permettre aux parents de se rendre disponibles
pour accompagner, serait il possible de communiquer aux parents les dates de sortie dès
que l’équipe enseignante en a connaissance ?

6/ Communication parents – école :

Serait il envisageable que les différents mots mis dans les cahiers d’école soient diffusés par
mail ?

Cela présenterait différents avantages : 

• Eco responsable

• Informations communiquées à tous les parents en même temps (pas de décalage de
distribution)

7/ Extrait d’un mail de parents d’élèves concernant le centre aéré :

« Serait- il possible d'effectuer une enquête de satisfaction concernant le centre aéré? Si les
parents ont été satisfaits des prestations de JUILLET et AOUT et du mercredi après midi ?à
savoir l'accueil des enfants? diversité des activités? sorties adaptées aux enfants? ressentie
des enfants? Ambiance générale? 

Pour notre part nous ne sommes pas satisfait et en discutant avec quelques parents nous
avons remarqué que les critiques allaient toutes dans le même sens. 
Nous pensons que des améliorations peuvent être effectuées et ceci dans besoin financier...
Si cela est nécessaire nous pouvons ultérieurement détaillé notre opinion sur le centre.… »
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8/ Qu’en est il du recrutement du service civique ?

9/ Dans le cas où le recrutement d’une personne en service civique est mis en place, nous
souhaiterions néanmoins que l’accueil des enfants se fasse par l’équipe enseignante. Nous
comprenons bien évidemment que le temps du matin peut être un temps d’échanges au sein
de l’équipe enseignante, mais ce temps est aussi un moment permettant à certains parents
d’échanger  avec  les  enseignantes,  notamment  pour  les  parents  ne  pouvant  pas  être
présents à la sortie de l’école.  

9/ Concernant Marie, ATSEM de Petite Section, la municipalité peut elle nous confirmer que
son remplacement sera bien effectif dès son départ ? 

10/ Un espace vélo pourrait-il être pensé/agencé en lien avec la partie maternelle ?

11/ Des décloisonnements et regroupements sont-ils prévus cette année ?

___________________________________

Date des prochains CA     :  

● Jeudi 15 novembre 2018  – Salle du catéchisme – 20h30 à 22h30
● Mardi 11 décembre 2018 – Salle du catéchisme – 20h30 à 22h30
● Mardi 15 janvier 20169 – Salle du catéchisme – 20h30 à 22h30 (prépara on ques ons conseil

d’école)
● Mardi 5 mars 2019 – Salle du catéchisme – 20h30 à 22h30
● Jeudi 4 avril 2019 – Salle du catéchisme – 20h30 à 22 h30
● Mardi 7 mai 2019 – Salle du catéchisme – 20h30 à 22h30
● Jeudi 6 juin 2019 – Salle du catéchisme – 20h30 à 22h30 (prépara on ques ons conseil 

d’école)
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